

La fábrica de Ercros en Aranjuez reduce un 9% su accidentabilidad



En 2020, la fábrica de Ercros en Aranjuez redujo su índice de frecuencia de accidentes y mejoró la calidad de sus productos.

En concreto, el índice de frecuencia general de accidentes –que mide los accidentes entre el personal propio y externo (con y sin baja) por cada millón de horas trabajadas– se redujo un 9% respecto del año anterior.

En materia de calidad, entre 2019 y 2020, la fábrica de Aranjuez redujo un 16% su índice de reclamaciones. Este índice mide el número de toneladas de productos afectados por reclamaciones de los clientes sobre el número de toneladas vendidas.

Esta fábrica también experimentó mejoras en el campo medioambiental: respecto de la media de los últimos cinco años, la fábrica redujo un 3,2% su índice de emisiones, que mide las sustancias emitidas al aire y al agua y la generación de residuos.

El centro de Aranjuez tiene certificadas la gestión de la seguridad laboral según la norma ISO 45001, la gestión de la calidad según la norma ISO 9001 y la gestión medioambiental según la norma ISO 14001; y verificadas sus emisiones de CO₂ de acuerdo con la norma ISO 14064. Asimismo, está inscrito en el registro europeo de gestión y auditoría medioambiental EMAS.

El desempeño de Ercros en todas las vertientes de la sostenibilidad le ha valido la clasificación *Platinum*, otorgada por el *rating* internacional EcoVadis, al obtener una puntuación de 81 sobre 100; con esta puntuación Ercros se sitúa entre el 1% con mejor cumplimiento en criterios ASG (ambientales, sociales y de gobernanza) de las 75.000 compañías evaluadas. Asimismo, la empresa ha sido certificada como CSR Company en la categoría *Excellence*, por el programa Responsible Care del sector químico mundial.

La fábrica de Aranjuez conforma la división de farmacia de Ercros. Este centro está destinado a fabricar principios activos farmacéuticos (API), fundamentalmente de la familia de los antibióticos. La fábrica emplea de forma directa a 211 personas y en 2020 facturó 58 millones de euros. El 92% de las ventas se destinó a la exportación, principalmente a los EE. UU., la UE, Oriente Medio y el Norte de África. Es el segundo fabricante mundial de ácido fusídico y el tercero de fosfomicina.

Aranjuez, 19 de agosto de 2021

